
DiputaciónLa
reitera gue "no
haremos un
c0nvenr0
plurianual"
ItËi*å e Las palabras del presidente
del Força Lleida, Félix Gonzâlez, en
las que supeditaba la continuidad
de la actual directiva a Ia firma de
convenios plurianuales con las ins-
tituciones no han pasado desaper-
cibidas en Ayuntamiento y Dipu-
tación. Y en algunos casos incluso
han causado cierta sorpresa.

Este es el caso de la Dþtación
y de su Cap de Relacions Interde-
partamentals, Antoni Fo, quien ayer
recordaba que "ya hemos hablado
con el club en diferentes ocasiones
y en todas le hemos dicho que no
está en nuestras manos la posibili-
dad de firmar convenios con una
duración de más de un año".

Fo destacó que "nuestro compro-
miso es colaborar con todos aque-

llos clubs que cumplan los requisi-
tos necesarios y el Força Lleida lo es,

pero no podemos comprometemos
a a4rudas que vayan mâs allâ por la
sencilla raz6nde que no sabemos si
los presupuestos del año que viene
serán los mismos".

En este sentido quiso dejar claro
que "cuando nos plantearon la po-
sibilidad ya les dijimos que mientras
los presupuestos no se toquen noso-

tros seguiremos firmando un conve-
nio de 90.000 euros. Y lo haremos
airo a año como con todos".

"Nriestra voluntad es apoyar al
Força lleida firmando un convenio
y anticþando una pafe importante
de su montante económico. De he-
cho, el adelanto de este airoyalo
han recibido y en cuanto justifiçen
el resto de gastos finiçitaremos la
cantidad que sigue pendiente".

LA MANANA

González supeditó su continuidad al apoyo institucional


